
                 ALEXANDRE COBRA VENCIO 

 
 

SOLICITA DO PODER EXECUTIVO AGILIDADE NA 

COMPRA DE UM DECIBELÍMETRO PARA AJUDAR 

NO COMBATE DA PETURBAÇÃO DO SOSSEGO 

PÚBLICO 

 

 

Indicamos à Mesa, nos termos regimentais, seja 

oficiado ao Senhor Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, solicitando que Vossa 

Excelência, proceda o estudo da possibilidade de compra de um decibelímetro para 

ajudar no combate da perturbação do sossego público. 

 

Destacamos que durante a reunião realizada na 

Câmara Municipal com diversas autoridades com relação a realização de festas e 

evento no Município que extrapolam o volume do som e perturba o sossego público, 

solicito que o Poder Executivo providencie com urgência a compra de um 

decibelímetro para que a Polícia Militar efetue seu trabalho no combate a estes abusos.  

 

Portanto, pedimos ao Poder Executivo que tome as 

providências urgentes no sentido de dar solução à solicitação ora apresentada. 
 

                                                               SALA DAS SESSÕES, em  10 de junho de 2.013. 
 

 

 

 

                                                                               ALEXANDRE C. VENCIO                                                   
                                                                                          Vereador – PSD                                                    

 

 

 

                                            
 

 
 

 


